
LE QUATTRO SORELLE

In ognuno di noi vivono queste quattro sorelle. Le nostre materie.

Dio ce le ha affidate per un compito preciso:

Dobbiamo essere fuoco, perché dalla nostra bocca usciranno 

solo parole che riscaldano l’anima.

Dobbiamo essere acqua, perché dobbiamo ogni giorno annaffia-

re la fonte di pace eterna di noi.

Dobbiamo essere terra, perché la madre di tutto il creato, ci ha 

donato e beneficiato della sua natura, ed ecco; aiuteremo l’altro 

ad amarla e rispettarla.

Infine c’è l’aria, affinché ogni giorno potessimo respirare aria 

nuova, aria di cambiamento per una nuova crescita spirituale.

Le materie stranamente sono donne, perché solo loro hanno il 

potere di cambiare il corso dell’evoluzione, solo loro donano e 

trasformano il tutto.

(Tratta dal canale Telegram I Guerrieri dell’AMORE)
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